

令和元年度岡山県中体連夏季総体バレーボール競技駐車場について
岡山県中体連バレーボール部総務委員会

近年、中体連各大会において駐車場によるマナー違反やトラブルが多く発生しており、バレーボール競技においても、対応を考えております。

公共施設を気持ちよく使用し、よい大会となるよう以下のご協力をお願いいたします。

選手がベストなパフォーマンスで大会に臨めますように、ご理解ご協力をお願いします。

《笠岡総合体育館について》

○体育館西駐車場は役員・関係者専用になります。

駐車券は「役員」及び「チーム関係者」（最大2部まで）を発行します。

「チーム関係者」の駐車券は、監督、顧問、引率者等とし保護者の方は使用しないでください。また、マイクロバスなどにも使用しないでください。

○各チームへのお願い

駐車券がない場合は中央第2、中央第1、北にまわってください。必ずチームで保護者の方に徹底してもらってください。もし、駐車違反があった場合は、試合を全て止めて車が動くまで再開しないという措置をとります。

＜駐車券の取り扱いについて＞

○役員の方には必ずどの会場でも外から見えるところに駐車券を置いてください。

（1日目でも役員専用の場所があるため。）

○チーム関係者は笠岡総合体育館の駐車場を利用する際使用してください。

《その他》

○金光中、矢掛中、金浦中も各会場から出される注意事項を厳守し、使用して下さい。